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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "RIPETUTI INCIDENTI DAVANTI ALL'ISTI TUTO SANT'ANNA" 
PRESENTATA DAL CONSIGLIERE MAGLIANO IN DATA 30 SETTEMBRE 2014.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,  
 

PREMESSO CHE 
 
- in data 11 gennaio 2012, il quotidiano La Stampa aveva pubblicato un articolo dal titolo: 

"Caccia ai punti neri", che invitava tutti i cittadini a segnalare alla Pubblica 
Amministrazione gli incroci considerati pericolosi e quindi a rischio di incidenti 
(attraversamenti non protetti, semafori da riorganizzare, incroci pericolosi); 

- in seguito alla ricezione delle varie segnalazioni giunte si sarebbe potuto creare una 
mappatura con tutti i punti più insidiosi presenti in città, e sui quali intervenire provando 
ad azzerare il rischio di incidenti; 

 
RILEVATO CHE 

 
- l'ennesimo grave incidente stradale è accaduto lo scorso 19 settembre e sono stati feriti 

una allieva dell'Istituto Sant'Anna ed il padre che la stava accompagnando; 
- le strisce pedonali situate davanti all'Istituto scolastico Sant'Anna sono state spesso le 

protagoniste di una serie di incidenti anche di medio-grave entità a danno dei pedoni; 
- diverse sono state le segnalazioni inoltrate da alcuni residenti della Circoscrizione 

relative all'attraversamento suddetto che non hanno ricevuto alcun riscontro in merito; 
- in Circoscrizione è stata presentata anche un'interpellanza e alcuni organi di stampa 

hanno dato voce alle criticità segnalate dai residenti della zona;  
 

CONSIDERATO CHE 
 
- i residenti hanno chiesto alla Giunta Comunale di intervenire con azioni mirate a ridurre 

la pericolosità di quell'incrocio, ad esempio esigendo l'istallazione di un dosso che 
posizionato in prossimità dell'attraversamento potrebbe ridurre almeno in parte l'alta 
velocità dei veicoli che transitano sul corso Re Umberto, riducendo il rischio di incidenti; 
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- la presenza di un Istituto scolastico situato a circa 600 metri da quell'incrocio è 

drammatica e sono già diversi i casi di incidenti stradali che hanno interessato i ragazzi 
che frequentano l'istituto e talvolta anche i loro genitori;  

 
INTERPELLA 

 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) quali azioni intende intraprendere la Giunta comunale al fine di garantire la sicurezza ai 

pedoni di attraversare sulle strisce pedonali senza correre il rischio di essere travolti dagli 
autoveicoli in transito; 

2) se la Giunta Comunale intende provare come risoluzione della problematica, il 
posizionamento di un impianto semaforico in corso Re Umberto angolo via Legnano e/o 
l'eventuale installazione di un dosso; 

3) quali siano state le azioni intraprese dalla Giunta in merito alle segnalazioni trasmesse dai 
cittadini e se si ritenga opportuno inserire l'attraversamento pedonale sopra descritto tra i 
cosiddetti "Black Points".  

 
F.to Silvio Magliano   


